

La responsabilité sociétale des entreprises, une solution pour préserver l'environnement ? (30.8.11)

Le vendredi 2 septembre Justice et Paix organise avec Nature et Progrès une table-ronde politique à Namur sur la Responsabilité sociétale des entreprises.

Lieu : Salon Valériane, Namur Expo
Date : Vendredi 2 septembre, 15h (salle 4)

En présence de :

Philippe Mahoux (PS) Vanessa Matz (cdH) Xavier Desguain (ECOLO)

et de deux partenaires du Sud de Justice et Paix :

Henri Muhiya, de la Commission épiscopale pour les ressources naturelles (RD Congo)

Emma Gomez (ONG Cooperaccion, Pérou)

Justice et Paix vous accueillera également à son stand situé à l'intérieur du Salon entre le vendredi 2 et dimanche 4 septembre, de 10h à 18h, nocture le vendredi jusqu'à 21h.

Plus d'**informations** sur www.valeriane.be

Depuis la colonisation du « nouveau monde » jusqu'à aujourd'hui, l'Europe a accumulé une dette écologique considérable envers des peuples spoliés de leurs droits sociaux et environnementaux. Aujourd'hui encore, les politiques d'approvisionnement de l'UE en matières premières et en énergie mettent en péril l'environnement en de nombreux endroits du globe.

Les entreprises qui extraient des matières premières (gisements miniers, pétroliers, gaziers) tentent de s'adapter à l'ère du développement durable en proposant le concept de « Responsabilité Sociétale des Entreprises ».

Cette démarche représente-t-elle une véritable solution face aux défis écologiques ou bien s'agit-il d'une stratégie utilisée par le secteur privé pour calmer le jeu et garder la main sur la gestion des impacts environnementaux ? La conférence-débat sera l'occasion de prendre conscience que nos choix de consommation, en termes d'énergie et de matières premières, ont un impact sur les populations du Sud. Réfléchissons ensemble aux solutions à apporter à ces problèmes de consommation.
